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 SICHERHEITSHINWEISE
Lesen Sie diese Bedienungsanleitung vollständig und sorgfältig durch, bevor Sie das Produkt verwenden. 
Bewahren Sie diese Anleitung für sich und eventuelle weitere Benutzer zum späteren Gebrauch auf. 
Das Produkt ist nicht für die Benutzung von Kindern oder Personen mit eingeschränkten geistigen oder 
motorischen Fähigkeiten geeignet und gegen entsprechende Benutzung zu sichern. Eine andere als die 
im Kapitel „Beschreibung und Funktion“ beschriebene Verwendung ist nicht gestattet. Setzen Sie das 
Gerät keiner starken Hitze oder Feuchtigkeit aus und stellen Sie keine Gegenstände auf dem Gerät ab.  
Eine Missachtung der Sicherheitshinweise kann zu Verletzungen und/oder Sachschäden führen.

 BESCHREIBUNG UND FUNKTION
Dieses Kensington-Schloss sichert elektronische Geräte wie Laptop, Beamer oder Monitor vor 
Diebstahl.

 MONTAGE
1. Stellen Sie fest, ob das zu sichernde Gerät eine entsprechende Aussparung für ein 

Kensington-Schloss besitzt. Meist sind mit einem stilisierten Bügelschloss gekennzeichnet.
2. Drücken und halten Sie die Einstelltaste und wählen Sie den gewünschten Code. 

Anschließend lassen Sie die Einstelltaste wieder los. Die Grundeinstellung lautet 0000.
3.	 Legen Sie das Stahlseil um einen fest verbauten Gegenstand und führen Sie anschließend 

das Zahlenschloss durch die Schlaufe am anderen Ende des Stahlseils.
4. Drücken Sie den Entriegelungsknopf und führen Sie das Schloss in die Aussparung

am zu sichernden Gerät.
5. Lassen Sie den Entrieglungsknopf los und verstellen Sie die Zahlenkombination.
6.	 Zum Entsichern des Gerätes führen Sie die Punkte 5 und 4 in umgekehrter Reihenfolge durch.

 EIGENSCHAFTEN
• 4-Ziffern Zahlenschloss
• 1,1m Stahlseil, Ø4,5mm
• Kunststoffbeschichtung

 SONSTIGES
Die gesetzliche Gewährleistung für dieses Produkt deckt nur das Produkt selbst ab. Der Hersteller 
haftet nicht für Personen- oder Sachschäden, die durch unsachgemäße Installation, Betrieb oder 
Wartung entstanden sind. Falls ein Fehler oder Defekt am Produkt festgestellt wird, wenden Sie sich 
bitte an Ihren Fachhändler. Druckfehler und technische Änderungen an Produkt, Verpackung und  
Dokumentation bleiben vorbehalten.

 SAFETY INSTRUCTION
Read this manual carefully and completely. Keep the manual for future reference. This product is not 
intended to be used by children or persons with limited mental or motoric capabilities. The product 
must be secured against such use. The use of this product is only allowed in the way described in the 
section „description and function“. Do not expose the product to heat or moisture and do not put any 
objects on top of the product. Not attending to the safety instructions may result in injury and/or pro-
perty damage.

 DESCRIPTION AND FUNCTION
This Kensington lock secures electronic devices such as laptops, projectors or monitors against 
theft.

 USAGE
1. Ensure that the device to be secured has a corresponding recess for a Kensington lock. 

Usually they are marked with a stylized padlock.
2. Press and hold the setting button and choose the desired code. Then release the setting 

button. The basic setting is 0000.
3. Place the steel cable around a fixed object and then put the lock through the loop at the other  

end of the steel cable. 
4. Press the release button and insert the lock into the recess of the device to be sucured.
5. Stopp pressing the release button and adjust the number combination.
6. To unlock the device carry out the points 5 and 4 in reverse order.

 FEATURES
• combination lock, 4 digits 
• 1,1m steel cable, Ø4,5mm
• plastic coating

 MISCELLANOUS
The warranty for this product does only cover the product itself. The manufacturer is not liable for  
damages of persons or property damage caused by improper installation, operation or maintenance. 
If any damage or fault is detected on your product, please contact your local specialist dealer.  
All rights for misprints, technical changes of product, packaging or documentation reserved.
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